

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Cijengkol Door to Door System &#40;DDS&#41; Bersama Warga untuk Tingkatkan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 21:21



*Bhabinkamtibmas Cijengkol Door to Door System &#40;DDS&#41; Bersama Warga untuk Tingkatkan Keamanan*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Bripda M. Reza Rizaldi, melakukan giat Door to Door System (DDS) dengan warga di Kp. Nenggeng, RT. 01/09, Desa Cijengkol. Tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan keamanan dan kesadaran warga tentang tindak pencurian dan kejahatan lainnya di lingkungan mereka. Minggu (23/07/23).

Dalam acara DDS tersebut, Bripda M. Reza Rizaldi berkeliling ke setiap rumah warga untuk memberikan himbauan tentang pentingnya meningkatkan sistem

pengamanan rumah. Dia memberikan saran kepada warga agar memasang tralis pada jendela dan pengaman pada pintu rumah. Selain itu, dia juga mengingatkan pentingnya mengunci pintu dan jendela secara teliti ketika meninggalkan rumah.

"Himbauan ini penting karena pencurian seringkali terjadi karena kesempatan. Dengan mengamankan rumah dan memasang sistem keamanan, kita dapat mencegah potensi kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi kita semua," ungkap Bripda M. Reza Rizaldi.

Selain memberikan himbauan tentang pengamanan rumah, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk lebih waspada terhadap orang asing atau orang yang tidak dikenal yang berada di lingkungan sekitar mereka. Dia menekankan pentingnya melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan ke pihak berwenang, sehingga dapat segera diantisipasi dan diatasi.

Kegiatan DDS ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bripda M. Reza Rizaldi dan menyampaikan keluhan atau masalah keamanan yang mereka hadapi. Bhabinkamtibmas siap mendengarkan dan memberikan bantuan yang diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras Bripda M. Reza Rizaldi dalam meningkatkan keamanan di wilayahnya. "Komitmen Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan DDS ini sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan di lingkungan desa. Mari kita dukung dan berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran warga terhadap keamanan rumah dan lingkungan semakin meningkat. Selain itu, diharapkan pula bahwa kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat Desa Cijengkol.